
民間の土地取得について 

 

①清家愛元港区議会議員の過去の質問(平成３１年第１回定例会) 

「基金として積み立てる余剰金があるのであれば、 

それを土地として保有する方法も考えられる 

（中略）土地不足に対応するために 

土地をストックしておくことを検討すべき 

 
 

②旧服部邸 
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審議会等委員の女性比率について 

 

①施政方針演説（令和６年第２回定例会） 

「審議会の女性の割合 50％を目指す」 

 

 

 

 

 

 

 

「審議会等委員の女性参画を推進する」 

→令和８年度最終目標値：50％ 

 

→令和５年度の中間目標 42.1％ 

結果：36.2％ 

 

 

→令和４年度：36.1％ 

女性がいない審議会などの数３ 

→令和３年度：34.4％ 

女性がいない審議会などの数４ 

→令和２年度：34.1％ 

女性がいない審議会などの数６ 

②第４次港区男女平等参画行動計画（令和３年度～令和８年度） 

P2 

③港区男女平等参画推進会議の事業評価（令和６年 7 月） 



審議会等委員の女性比率について 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

③厚生労働省の人口動態調査から出生時男女比の年次統計 

→女性 100 に対する男性の比率 
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入札について 

 

①業務委託における最低賃金 

世田谷区：1,320 円（23 区最高） 

港区：1,180 円 
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